

UN VISUEL 2025 SOUS LE SIGNE DU TERROIR, DE L'AVENTURE ET DES ÉTOILES

Mesdames et Messieurs les représentantes et représentants des médias,

Le traditionnel Visuel officiel de la Ville de Vevey réunit cette année 18 personnalités qui contribuent, tout au long de l'année, au rayonnement de la Ville d'images sur la Riviera ou bien au-delà.

Cette mosaïque chamarrée de visages rayonnants met en lumière, chaque année depuis treize ans, celles et ceux qui font rayonner Vevey. La Ville d'images est fière de bénéficier d'un tissu associatif, culturel ou sportif exceptionnel pour une cité de 20'000 habitantes et habitants, et son Visuel officiel rend hommage à cette diversité.

Cette année, ce sont 18 personnalités qui ont pris la pose devant l'objectif du photographe afin d'étoffer la vaste collection de portraits débutée en 2012.

On retrouve quelques figures bien connues des Veveysannes et Veveysans, comme Jean-Louis Bolomey, truculent commissaire des Marchés folkloriques coiffé de son canotier, le magicien Jean-François Tuberosi, alias Magico, ou le duo d'aventuriers Aline Guignard et Olivier Forney qui ont rallié le Cap Nord à pied, à vélo et en kayak de mer afin de récolter des fonds en faveur des enfants atteints de cancer. Sélectionnée en équipe nationale suisse de volleyball, Alix De Micheli fait également partie du Visuel 2025, de même que Michael De Vivo, président de la Société d'Astronomie du Haut-Léman, descendu de l'observatoire situé sur les hauteurs de la commune pour l'occasion. Les jeunes maraîchers de Praz Bonjour sont les ambassadeurs du quartier est de la ville, et le Visuel rend aussi hommage au travail en faveur de toutes et tous accompli sans relâche par le comité de la Fondation Addiction, Action Communautaire, Travail Social (AACTS).

Ces photographies sont à découvrir toute l'année sur les murs de l'Hôtel de Ville, sur la page d'accueil du site www.vevey.ch et sur les réseaux de la Ville de Vevey.

Les clichés de cette édition 2025 sont l'œuvre du photographe veveysan Édouard Curchod et la réalisation graphique est signée Hélène Bouillaguet de l'agence Ligne(s) de désir.

Contacts

- Gabriela Kämpf, municipale du Service accueil et population, 077 258 50 99, gabriela.kaempf@vevey.ch
- Raphaël Delessert, chargé de communication, 021 925 53 43, raphael.delessert@vevey.ch